

### » PRESSE NATIONALE

Politique 



L'EXPRESSI N  
QUOTIDIEN

#### A 5 MOIS DE LA PRÉSIDENTIELLE / ALASSANE OUATTARA RASSURE : "TOUTES LES DISPOSITIONS SERONT PRISES POUR GARANTIR LA PAIX"

La communauté nationale et internationale a été rassurée. L'élection présidentielle, prévue le dernier samedi du mois d'octobre prochain se déroulera en toute transparence et sans violence. C'est l'assurance faite une nouvelle fois par le Président de la République, Alassane Ouattara, lors de la cérémonie de remise du Prix Félix Houphouët-Boigny – UNESCO 2024 pour la Recherche de la Paix, tenue hier, jeudi 22 mai 2025, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire. « Cette année 2025 sera marquée par l'élection du Président de la République de Côte d'Ivoire. A ce propos, je voudrais indiquer que toutes les dispositions nécessaires seront prises pour garantir la paix et la stabilité de la concorde nationale », a réaffirmé le Chef de l'État tout en invitant l'ensemble de ses compatriotes à s'approprier les idéaux de paix du Président Félix Houphouët-Boigny et à privilégier en toute circonstance l'intérêt national.



Fraternité Matin

#### REMISE DU PRIX FÉLIX HOUPHOUËT-BOIGNY-UNESCO POUR LA RECHERCHE DE LA PAIX : OUATTARA INVITE L'ENSEMBLE DE LA POPULATION À S'APPROPRIER LES IDÉAUX DE PAIX DE FÉLIX HOUPHOUËT-BOIGNY

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a profité de la cérémonie de remise du prix Félix Houphouët-Boigny-UNESCO pour la recherche de la paix, hier, jeudi 22 mai 2025, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire, pour lancer un appel à toute la population en cette année électorale. Le 25 octobre, les Ivoiriens seront appelés aux urnes pour élire leur Président. Cette période cristallise beaucoup de passions. C'est pourquoi le Chef de l'État monte au créneau. « L'année 2025 sera marquée par l'élection du Président de la République de Côte d'Ivoire. À l'évocation de ce mot, chacun s'attend naturellement à ce que j'en dise davantage. À ce sujet, je tiens à souligner que toutes les dispositions nécessaires seront prises pour garantir la paix, la stabilité et la concorde nationale. C'est donc l'occasion d'inviter l'ensemble de la population ivoirienne à s'approprier les messages de paix du Président Félix Houphouët-Boigny et à faire, en toutes circonstances, primer l'intérêt national », a-t-il affirmé.



Le nouveau  
**Réveil**  
LE JOURNAL DE CHOIX DES IVOIRIENS

#### REMISE DU PRIX FHB UNESCO POUR LA RECHERCHE DE LA PAIX / AUDREY AZOULAY (DG DE L'UNESCO) : « LA PAIX TROUVE SON ÉQUILIBRE DANS LE DIALOGUE »

L'édition 2024 du Prix Félix Houphouët-Boigny - UNESCO pour la recherche de la paix, s'est tenu, hier, jeudi 22 mai 2025, au Sofitel Hôtel Ivoire à Abidjan. C'est Antonio Costa, Président du Conseil européen depuis décembre 2024 et ancien Premier Ministre du Portugal (2015-2024), qui s'est vu décerner ce Prix et ce, pour son engagement du dialogue et de la prospérité partagée. Dans son adresse, la Directrice générale de l'UNESCO a insisté sur la paix qui, selon elle, doit aller au-delà d'une simple coexistence : « La paix ne peut se réduire à une simple coexistence. Elle trouve son équilibre dans le dialogue et l'estime mutuelle comme le rappelait Félix Houphouët-Boigny », a relevé Audrey Azoulay, avant de saluer Antonio Costa pour son action en faveur de la paix, son attachement à l'unité nationale et son engagement pendant la pandémie de COVID-19.



## PRIX FÉLIX HOUPHOUËT-BOIGNY UNESCO POUR LA RECHERCHE DE LA PAIX : LE LAURÉAT 2024 ANTONIO COSTA A REÇU SON PRIX

Abidjan, capitale mondiale de la paix. Hier, jeudi 22 mai 2025, le lauréat du prix Félix Houphouët-Boigny UNESCO pour la recherche de la paix, édition 2024, le Président du Conseil européen, Antonio Costa, a reçu son prix des mains du protecteur du prix, le Président de la République, Alassane Ouattara. C'était au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire devant un parterre de personnalités venues de l'Afrique et du reste du monde. En effet, des Chefs d'État africains, dont Faure Gnassingbé, ou leurs représentants et des personnalités du monde ont fait le déplacement à Abidjan pour assister à la cérémonie solennelle de remise de ce prix et soutenir les autorités ivoiriennes avec à leur tête le Chef de l'État. Ainsi, l'ancien Premier Ministre du Portugal, dont l'engagement pour un monde plus juste, pour la solidarité internationale et pour le multilatéralisme n'est plus à démontrer, a reçu son prix dans une ambiance solennelle.



## PRÉSIDENTIELLE 2025/ JEAN-NOËL BARROT, MINISTRE FRANÇAIS DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES : « LES DÉCISIONS SUR LA RÉVISION DE LA LISTE ÉLECTORALE SONT DU RESSORT DES INSTITUTIONS IVOIRIENNES »

« La Côte d'Ivoire et la France sont liées par un partenariat ancien, dense et dynamique. Nous soutenons tous les efforts en faveur d'un processus électoral inclusif, transparent et apaisé. Nous entretenons un dialogue avec toutes les forces politiques et la société civile de Côte d'Ivoire et nous suivons la situation avec attention, sans ingérence et sans indifférence. Sans ingérence parce que nous respectons la souveraineté de nos partenaires comme nous exigeons qu'ils respectent la nôtre. Sans indifférence car nous avons avec la Côte d'Ivoire des liens anciens et étroits, ainsi que des intérêts qui font que nous suivons avec intérêt ce qui se passe dans ce pays. Les décisions sur la révision de la liste électorale relèvent de la décision des institutions ivoiriennes ». C'est la réponse donnée hier en France par le ministre français des Affaires étrangères, Jean-Noël Barrot, interpellé par le député de la France insoumise Aurélien Tache sur la position officielle de la France relativement à la situation politique ivoirienne.



## POUR L'EXCELLENCE DE SA COOPÉRATION SÉCURITAIRE : LE MINISTÈRE DE LA DÉFENSE DE CÔTE D'IVOIRE HONORÉ PAR LES ÉTATS-UNIS

Le Gouvernement des États-Unis d'Amérique a officiellement reconnu le leadership affirmé et l'engagement du ministère de la Défense de la Côte d'Ivoire en faveur de la sécurité régionale et internationale. Lors d'une cérémonie à Abidjan, Junaid Munir, chargé d'Affaires à l'Ambassade des États-Unis, a remis au nom du Federal Bureau of Investigation (FBI) un Certificat d'appréciation au général Ousmane Yéo et à son équipe du Centre de Renseignement Opérationnel Anti-Terroriste (CROAT). Cette distinction souligne la confiance et l'efficacité qui caractérisent le partenariat entre les États-Unis et la Côte d'Ivoire dans la lutte contre le terrorisme et les menaces transnationales.

*Economie*



## COOPÉRATION ÉCONOMIQUE : LA COTE D'IVOIRE ET LES ÉMIRATS ARABES UNIS PASSENT A L'ACTION

Résolument engagés à renforcer leur coopération, la Côte d'Ivoire et les Émirats Arabes Unis ont franchi une étape importante avec la signature d'un mémorandum d'entente, hier jeudi 22 mai 2025, à la Primature d'Abidjan. La cérémonie a été présidée par le Premier Ministre, Robert Beugré Mambé. « Aujourd'hui, c'est le début de la concrétisation des espoirs et des attentes que nous avons bâtis ensemble. (...) Il est temps de passer de la pensée à l'action. Nous avons beaucoup parlé, il faut maintenant agir. C'est pourquoi je me réjouis de cette rencontre, qui marque le début de la mise en œuvre



## KATIOLA : L'ÉTAT DONNE SON FEU VERT POUR LA CONSTRUCTION D'UNE CENTRALE SOLAIRE DE 85 934 MWH

Par décret adopté en Conseil des ministres le mercredi 21 mai 2025, le gouvernement ivoirien a approuvé la convention de concession pour la construction d'une centrale solaire à Katiola, dans la région du Hambol au centre-nord du pays, a rapporté l'agence Ecofin. Le projet représente un investissement estimé à 33 milliards FCFA pour une production annuelle de 85 934 MWh. Le décret entérine une convention signée en décembre 2024 avec Katiola Solar Power, filiale de l'énergéticien suisse JC Mont-Fort, pour une durée de 25 ans. Elle porte sur la conception, le financement, la construction, l'exploitation et la maintenance de la centrale, détenue et financée intégralement par le développeur privé dans le cadre d'un partenariat public-privé. Toujours selon l'agence, ce projet répond à la progression continue de la consommation d'électricité dans le pays et s'inscrit dans l'objectif plus large de diversification du mix énergétique national, encore largement dominé par le gaz naturel.



## PERSPECTIVES ÉCONOMIQUES : LE FMI PRÉSENTE LES DÉFIS ET LES PRIORITÉS POUR L'AFRIQUE SUBSAHARIENNE

Les perspectives économiques régionales pour l'Afrique de l'Ouest ont fait l'objet d'un rapport présenté, hier, jeudi 22 mai 2025, par le Fonds monétaire international (FMI). La séance s'est tenue à Abidjan-Plateau, en présence du ministre des Finances et du Budget, Adama Coulibaly. Ce rapport, qui porte sur l'édition d'avril 2025, a pour thème : « Une reprise interrompue ». Il couvre les 45 pays de la région Afrique subsaharienne. Le document a été présenté par Amadou Sy, directeur adjoint au département Afrique du FMI. Il a noté les tendances économiques positives enregistrées au cours des derniers mois par l'Afrique subsaharienne, les défis à relever et les priorités. Selon lui, l'Afrique subsaharienne a enregistré trois tendances positives ces derniers mois. En termes de défis, il a mentionné les vulnérabilités qui subsistent dans de nombreux pays, un environnement mondial en mutation rapide avec des incertitudes considérables et une pénurie de financements qui va probablement persister.



## GUICHET UNIQUE DU COMMERCE EXTÉRIEUR DE CÔTE D'IVOIRE (GUCE-CI) : LA CÉLÉBRATION DES 10 ANS ANNONCÉE LES 2 ET 3 JUIN 2025

Le Guichet unique du commerce extérieur de Côte d'Ivoire (GUCE-CI) s'apprête à célébrer une décennie d'activités, les lundi 2 et mardi 3 juin 2025, au Noom hôtel à Abidjan-Plateau. Cet événement majeur mettra en lumière les transformations profondes que le GUCE a apportées au commerce international ivoirien, marquant une étape cruciale dans la dématérialisation intégrale des procédures. C'est Kitofolo Kignaman-Soro, Directeur général du GUCE-CI, qui a livré l'information lors d'une conférence de presse à « La Maison by Genesis », à Abidjan-Cocody, le jeudi 22 mai 2025. Selon lui, en 10 ans, cette société d'État, qui a en charge l'exploitation de la plateforme numérique qui centralise, simplifie et sécurise les procédures relatives aux importations, exportations et au transit, a initié et concrétisé des actions visant à moderniser les échanges transfrontaliers, s'imposant comme la principale interface numérique pour les opérateurs économiques, les Institutions publiques, les banques et les partenaires techniques.



## CRIMINALITÉ FINANCIÈRE : LE PATRONAT IVOIRIEN SENSIBILISE SES MEMBRES SUR LES IMPACTS SOCIO-ÉCONOMIQUES DE CE PHÉNOMÈNE

A l'initiative de la commission Gouvernance éthique et responsabilité sociétale des entreprises (GERSE), un organe de la Confédération générale des entreprises de Côte d'Ivoire (CGECI), les membres de l'organe suprême du Patronat ivoirien ont été sensibilisés, le jeudi 22 mai 2025 à Abidjan-Plateau, siège de la

Maison de l'entreprise, sur les impacts socio-économiques de la criminalité financière. A travers une série de communications autour du thème : « lutte contre la criminalité financière : rôle du secteur privé », les acteurs des entreprises membres de la CGECI ont été instruits. A l'ouverture de cet atelier, Vassogbo Bamba, directeur de cabinet adjoint du ministre des Finances et du Budget, a souligné l'urgence d'une action concertée face aux pertes économiques engendrées par les activités illicites. « La criminalité financière freine la croissance, décourage l'investissement et prive l'État de ressources essentielles. Le secteur privé doit désormais être une première ligne de défense », a-t-il appelé.

---

**soirinfo**

## BRUXELLES / 3E RÉUNION MINISTÉRIELLE UNION AFRICAINE-UNION EUROPÉENNE : SOULEYMANE DIARRASSOUBA PRÔNE LE MULTILATÉRALISME ET APPELLE LES ÉTATS À S'Y ENGAGER

A la tête d'une délégation de haut niveau, Dr Souleymane Diarrassouba, ministre ivoirien du Commerce et de l'Industrie, a pris part, dans le cadre de la 3e Réunion ministérielle Union africaine (Ua) - Union européenne (Ue), au panel sur le multilatéralisme, le mercredi 21 mai 2025. Cette tribune a permis au ministre de réaffirmer l'engagement du gouvernement ivoirien au multilatéralisme et d'appeler les États à s'y engager. « Cette réunion nous offre une occasion unique de réaffirmer notre engagement mutuel et de concrétiser des initiatives qui auront un impact positif sur la vie de millions de personnes à travers nos deux continents », a-t-il déclaré.

---

**Fraternité Matin**

## CYBERCRIMINALITÉ EN CÔTE D'IVOIRE : 12 100 DOSSIERS TRAITÉS POUR UN PRÉJUDICE DE 7 MILLIARDS DE FCFA

La première édition des Journées du droit numérique en Côte d'Ivoire s'est ouverte, le 22 mai 2025, à la Maison de l'entreprise, à Abidjan-Plateau. Occasion pour le directeur général de l'Agence nationale de la sécurité des systèmes d'information (ANSSI), le colonel-major Guelpetchin Ouattara, de présenter le rapport 2024 sur l'état de la cybercriminalité en Côte d'Ivoire. Se fondant sur les activités de la Plateforme de lutte contre la cybercriminalité (PLCC), ce sont 12 100 dossiers qui ont été reçus et traités par l'agence. Le nombre de plaintes reçues est en hausse contrairement à l'année dernière où il était de 8 132 cas. Le plus grand nombre de dossiers de l'année 2024 concerne l'atteinte à la dignité humaine, à savoir 2 822 dossiers et plaintes.

---

**Société** ↘

**L'inter**

## CHANGEMENTS CLIMATIQUES : LES SÉNATEURS OUTILLÉS POUR MIEUX ACCOMPAGNER LES POLITIQUES PUBLIQUES DE LUTTE

Les sénateurs membres de la Commission de la Recherche, de la Science, de la Technologie et de l'Environnement (CRSTE) étaient réunis à Assinie, du 20 au 22 mai 2025, dans le cadre d'un atelier de renforcement des capacités sur les changements climatiques. Cet atelier s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre, par le ministère de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique, à travers la Direction de la Lutte contre les changements climatiques et de la transition écologique, du projet « Transition bas carbone - Côte d'Ivoire » (Tbc-CI). Lagaud Mayel Alex, conseiller technique du ministre de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique, a fait savoir l'intérêt pour les sénateurs de maîtriser les mécanismes et instruments à leur disposition afin de formuler des avis éclairés sur les politiques climatiques.

---

## SYSTÈME DE PROTECTION SOCIALE ET COUVERTURE DES RISQUES : L'ASSURANCE CHÔMAGE ET LA RETRAITE-LOGEMENT EN PRÉPARATION

Le ministère de l'Emploi et de la Protection sociale a organisé du 22 au 24 mai 2025 à Assinie, un atelier national de réflexion sur les réformes majeures à apporter au système de protection sociale en Côte d'Ivoire. L'objectif de cet atelier est de renforcer la résilience du système de protection sociale et de garantir une meilleure couverture des risques sociaux pour l'ensemble de la population. Les travaux ont tourné autour de la mise en place d'une assurance chômage, l'instauration d'un dispositif de retraite-logement, permettant aux assurés sociaux d'accéder à la propriété ou d'améliorer leurs conditions d'habitat à la retraite, la révision des textes régissant les branches accidents du travail et maladies professionnelles (AT/MP), prestations familiales. Ces travaux ont réuni les acteurs clés du secteur. Le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Adama Kamara, a souligné l'importance de l'assurance chômage et la retraite logement.

---

## FRAUDES AUX EXAMENS SCOLAIRES 2025 : KADIDIATA DIARRA BADJI DÉVOILE LES DISPOSITIONS PRISES

Kadidiata Diarra Badji, directrice de la Direction des Examens et Concours (DECO) était l'invitée de la tribune « Tout savoir sur » du CICG, tenue, le mardi 20 mai 2025, à Abidjan-Plateau. Au cours de cette rencontre, Kadidiata Diarra Badji a affirmé que 1 566 002 candidats affronteront les examens de fin d'année, session 2025, dont 588 492 au Certificat d'Études Primaires Élémentaires (CEPE), 633 817 au Brevet d'Études du Premier Cycle (BEPC) et 343 693 au Baccalauréat. Elle a également relevé des innovations pour ces examens, notamment l'insertion du numéro de la salle de composition du candidat à l'intérieur du rabat de la feuille de copie, ainsi que l'oral des épreuves facultatives du Bac, qui a été intégré avec toutes les épreuves orales. Et ce, afin d'éviter les fraudes aux différents examens.

---

## GESTION FONCIÈRE, RÈGLEMENT DES CRISES : À L'INITIATIVE DU GOUVERNEMENT, L'AFOR INSTRUIT DES COMITÉS VILLAGEOIS

A l'initiative du gouvernement, l'Agence foncière rurale (Afor) a réuni à Korhogo, dans la région du Poro, plusieurs comités villageois de gestion de terre, du 11 au 14 mai 2025, a-t-on appris dans un audio transmis à L'inter. Cette rencontre a enregistré la participation de Soro Doté en sa qualité de chef de terre de son village natal. La formation portait sur le rôle et les modalités d'attribution des documents administratifs en rapport avec le foncier, en l'occurrence le certificat foncier. Les participants ont été instruits sur les avantages de ce certificat foncier et sur les mécanismes mis en place par l'Etat à travers l'Afor pour sécuriser leurs terres. Il ressort de cette formation que les terres villageoises ne peuvent être cédées qu'à la seule condition de la délivrance « du certificat foncier ».

---

## PRISE EN CHARGE EN ROUTINE DE LA FISTULE OBSTÉTRICALE : UNE RENCONTRE RÉGIONALE DE PARTAGE D'EXPÉRIENCE À ABIDJAN

Un tournant dans la lutte contre la fistule obstétricale. A l'initiative du Fonds des Nations Unies pour la population (UNFPA), s'est en effet ouvert, hier, jeudi 22 mai 2025, à Abidjan, une rencontre régionale de partage d'expériences sur la prévention de la fistule obstétricale et sa prise en charge en routine. Cette rencontre de deux jours mobilise les experts venus de dix pays africains. L'initiative a été saluée par la ministre ivoirienne de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nassénéba Touré, qui a ouvert les travaux dans un hôtel à Cocody. Les partenariats Sud-Sud et triangulaires, a-t-elle insisté, sont importants dans la lutte contre cette affection qui touche 1% des femmes en Côte d'Ivoire, soit 74 000 femmes, pour son élimination à l'horizon 2030.

---

## PÈLERINAGE EN ARABIE SAOUDITE : LE DG DES CULTES DRESSE UN BILAN À MI-PARCOURS DU HADJ 2025

Messamba Bamba, directeur général des Cultes, au nom de la mission Hadj Côte d'Ivoire, a donné un point-presse, jeudi 22 mai 2025, à ses bureaux sis à Abidjan-Cocody les II-Plateaux, pour présenter l'état d'avancement des opérations de l'édition 2025 du Hadj. Il a confié qu'après les activités préparatoires et l'inauguration du terminal Hadj, le vol inaugural du Hadj 2025 a eu lieu le samedi 17 mai dernier, à partir de l'aéroport international FHB d'Abidjan. « A ce jour, 6 947 sur 7 000 visas ont été imprimés pour le contingent étatique, soit un taux de réalisation de 99,24% ; 2 845 sur 3 000 pour les opérateurs privés soit un taux de réalisation de 95%. Au titre des vols départs, au 21 mai, 9 vols charters sur 17 ont été réalisés et ont transporté en tout, 3 460 pèlerins soit un taux de réalisation de 53,64%. S'agissant des vols réguliers, 1 042 pèlerins sur 616 prévus soit 57,30 % ont déjà foulé le sol saoudien », a détaillé Messamba Bamba.

---

## OUVERTURE DES DROITS À LA CMU : LE MINISTRE PIERRE DIMBA MET EN PLACE UNE STRATÉGIE D'URGENCE

Après l'annonce des mesures exceptionnelles portant ouverture des droits à la CMU, faite le 1er mai 2025, le ministre chargé de la Santé, Pierre N'gou Dimba, a déployé une stratégie d'urgence pour la mise en œuvre immédiate et harmonisée. Cette stratégie comprend la mobilisation de l'ensemble du système sanitaire, en particulier les directeurs régionaux (DR) et départementaux (DD), le renforcement de la capacité de prise en charge des Établissements de Premier Contact (ESPC) et de la disponibilité des médicaments et intrants stratégiques, ainsi que la sensibilisation. Le lundi 5 mai 2025, le ministre Pierre N'gou Dimba a tenu une réunion d'urgence avec les directeurs départementaux (DD) et les directeurs régionaux (DR) en leur donnant des instructions claires : Veiller au respect strict de la mise en œuvre effective de ces mesures sur l'ensemble du territoire national.

---

## ÉGALITÉ, ÉQUITÉ ET GENRE EN CÔTE D'IVOIRE : LA MISE EN ŒUVRE DE LA POLITIQUE NATIONALE 2024-2030 ÉVALUÉE À 3,1 MILLIARDS FCFA

La mise en œuvre de la Politique Nationale sur l'Égalité, l'Équité et le Genre en Côte d'Ivoire (PNEEG 2024-2030) est évaluée à 3,1 milliards de FCFA, a fait savoir le porte-parole du Gouvernement, Amadou Coulibaly, au terme du Conseil des ministres, le mercredi 21 mai 2025, au Palais présidentiel à Abidjan-Plateau. « Le dispositif national de la PNEEG, regroupant plusieurs structures transversales, sera conduit par un organe de pilotage dénommé Conseil national de promotion du Genre (CNG) dirigé par le Président de la République », a affirmé Amadou Coulibaly. Pour la mobilisation et la programmation des décaissements des financements attendus des partenaires techniques et financiers, a-t-il annoncé, une conférence des bailleurs sera organisée incessamment, avec la collaboration de l'ONU Femmes Côte d'Ivoire, cooptée pour assurer la coordination des contributions », a-t-il annoncé.

---

## CONDUITE DES MISSIONS D'AUDIT DE CONFORMITÉ : LE MINISTÈRE DE LA JEUNESSE OUTILLE SES INSPECTEURS

Dans un souci constant de transparence, d'efficacité et de bonne gouvernance, l'Inspection Générale du ministère de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique a franchi une étape significative dans le renforcement des capacités de son personnel. Conformément à son Plan de Travail Annuel, un atelier de formation stratégique à l'audit de conformité s'est tenu les 21 et 22 mai 2025. Organisé au 8e étage de l'immeuble Postel 2001, cet atelier a réuni les Inspecteurs du ministère ainsi que des agents des deux unités administratives chargées de la planification au sein de l'institution. L'animation a été assurée par un formateur expert de la Direction de l'Audit Interne et du Contrôle de Gestion de l'Agence Emploi Jeunes, garantissant un transfert de compétences de haute qualité. Sous la présidence de l'Inspecteur Général, Diomandé Lassiné, l'objectif principal de cette session était d'outiller les Inspecteurs du ministère pour la conduite de missions d'audit de conformité.

---

## MINISTÈRE DE LA CULTURE ET DE LA FRANCOPHONIE : FRANÇOISE REMARCK EXHORTE LES DIFFÉRENTES ENTITÉS À TRAVAILLER EN SYNERGIE

Le ministère de la Culture et de la Francophonie a organisé le lundi 19 mai 2025 à l'auditorium des Affaires étrangères au Plateau, la réunion bilan et perspectives des activités à mi-parcours, informe un communiqué de presse dont L'inter a reçu copie, le mercredi 21 mai. Le communiqué indique que la ministre Françoise Remarck a tenu à réunir l'ensemble de son personnel afin de dresser un état des lieux des actions menées et recueillir les doléances en vue d'atteindre les objectifs fixés. Au cours de cette rencontre, la ministre s'est imprégnée des réalités des différentes entités du ministère. Dans son allocution, Mme Remarck a félicité le personnel pour sa forte mobilisation, qu'elle a perçue comme un signe d'engagement et d'implication dans le développement des Industries culturelles et créatives (Icc). « Je vous exhorte à travailler en synergie, afin d'optimiser les performances du secteur culturel », a-t-elle déclaré.



### Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).  
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



Centre d'Information et de  
Communication Gouvernementale

# UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci 101



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale